

Ostern im Kindergarten 2021

Im Kindergarten Ratz-Fatz fallen Ostern und Geburtstage auf einen Tag? Das geht doch gar nicht. Doch! Sagten die Kinder und Erzieherinnen im Kindergarten Bellingen.

Dieses Osterfest wurde ganz besonders gefeiert. Alle Geburtstagskinder, ob groß, ob klein, die im Lockdown oder während der Notbetreuung ihr Wiegenfest begangen haben feierten heute gemeinsam mit allen Kindern und Erzieherinnen ihren besonderen Tag nach. Insgesamt feierten sechs Kinder und vier Erwachsene. So viele Geburtstage gab es noch nie bei uns an einem Tag.

Als erstes gab es ein großes Oster- und Geburtstagsfrühstück, mit Brötchen, viel frischen Obst und Gemüse und sogar einem Nachtisch.

Danach haben wir die Sonne auf dem Außengelände genossen und ein Eis gab es auch noch obendrein. Da sahen wir plötzlich etwas schnell am Kindergarten vorbeiflitzen und in den Wald verschwinden. Es war der Osterhase. Auch er hatte an die Kindergartenkinder und Erzieherinnen gedacht. Vor der Kindergartentür standen plötzlich Osternester für alle und wirklich jeder durfte eins mit nach Hause nehmen.

Wir hoffen ihr alle hattet eine schöne Osterzeit und wir sehen uns alle gesund nach den Osterferien wieder.

